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Ementa: AO SR. PREFEITO COM CÓPIA AO SECRETÁRIO DE 
PLANEJAMENTO, PEDINDO INFORMAÇÕES SOBRE PROJETO DE 
CONSTRUÇÃO DA PRAÇA NO ARARETAMA. 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal com cópia ao 

Sr, Secretário de Planejamento, considerando o pedido dos moradores dos bairro do Araretama, 

solicitando informações sobre o projeto de construção da praça de lazer e esportes localizada entre 

antres as vias: Avenida Mirabeau Antônio Pinni e rua Junércio Ferreira Paiva. 

Como seguem em anexo cópia de croqui da área com estudos de construção de praça e de matéria 

veiculada na Imprensa em 2009, sobre reunião com a comunidade 

Pindamonhangaba, 10 de Novembro 2014. 

Professor Osva 	acedo Negrão 

'N7 freador 
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Representantes da comunidade, pastor Samuel de Lima, vereador Alexandre 
secretário de Governo da Prefeitura, eng. Arthur dos Santos 
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Moradores o Arcoontris se reúnem c 
vereador e secretário de Govem 

)INDAMONHANGABA 

Os moradores do Arco-Íris 
raretairia) e o vereador Ale 

-indre Faria (PSB). líder da 
meada governista na Clama-
, organizaram urna reunião na 
rça-feira (21), na rua Mira-
iau Antônio Pini, para expoi 
solicitações da comunidade. 

ira tanto, foi convidado o se-
ctário de Governo da Prefei-
ra, eng. Anhur dos Santos. A 
união contou ainda com a 
esença do pastor Samuel de 
ma. 

Em nome db prefeito João 
beiro o secretário de Gover-
, oullha comunidade e ano-

as reivindicações. Entre as 
ncipais solicitações, está a 
nstrução de uma praça na 
2.a verde em frente à rua 
irabeau Antônio Pini, propor-
mando mais um local de la-
: para crianças e jovens do 
.rro. 

O eng. Arthur dos Santos 
'adeceu o convite e reforçou 
orientação do prefeito João 
)eiro para que as comunida-
; se organizem e participem,  

soluções para a cidade. 
-eci sumos trabalhar as prio- 

ridados de cada bairro t oura 
isso é muito importante ,J lie a 
cc.)municiade se organize e de-
termine quais são as suas ne-
cessidades. Por meio do di 

go a gente consegue as reali-
zações", explicou o secret;irio. 
'O mais importante é o resga-
te da família e sua participa-
ção nos assuntos da comuni- 
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